



EL 20% DE LA TAQUILLA IRÁ PARA LA COMPRA DE MEDICAMENTO.

Final de básquetbol en Puerto Montt unirá deporte y solidaridad por vecina con cáncer

Mañana a las 19:30 horas, se disputará en el gimnasio municipal de Puerto Montt el primer juego de la Final del Campeonato de Básquetbol Zonal Sur Liga 2, encuentro que enfrentará a Puerto Montt Básquetbol y Alemán de Concepción. El evento deportivo tendrá, además, un fin solidario.

El club local, Puerto Montt Básquetbol, destinará el 20% de la recaudación de las entradas a la campaña “@PuertoMonttAbrazaALorena”. La iniciativa busca apoyar a Lorena Vásquez, vecina de la ciudad y apoderada del Colegio San Francisco Javier, quien fue diagnosticada con un cáncer de mama triple negativo en etapa 4.

Lorena Vásquez necesita acceder a un tratamiento llamado Sacituzumab Govitecan, cuyo costo alcanza los 200 millones de pesos.

Según se informa en la campaña, este fármaco no cuenta con cobertura del sistema público de salud, de seguros privados ni de la Ley Ricarte Soto.

Durante el partido, Lorena Vásquez estará presente y se instalará un puesto especial para que los asistentes que deseen colaborar puedan realizar donaciones directas.

La campaña también ha difundido otras vías de ayuda para quienes no puedan asistir al evento. Se habilitó una cuenta corriente para aportes directos a nombre de Lorena Vásquez y se promueve la difusión de su caso a través de la cuenta de Instagram @puertomonttabrazaalorena.

Las entradas para el partido están disponibles en el sistema Ticketplus, bajo el evento “puerto-montt-basquetbol-vs-aleman-de-concepcion-final-zonal-sur-liga-dos”. ☞